

Frauenchor Lödingsen

Festliches Chorkonzert anlässlich der 1000-Jahrfeier von Gladebeck in der St. Nicolauskirche



Es war ein ganz besonderes Chorkonzert am 18. Oktober! Chorleiter Helmut Moldenhauer hatte „seine“ 5 Chöre eingeladen, um mit ihnen hier einzeln und auch teilweise im Wechselspiel gemeinsam aufzutreten.

Und so kamen der Kirchenchor Gladebeck, der Frauenchor Lödingsen, der Frauensingkreis Elvese, der MGV- und Frauenchor Bishausen und der gemischte Chor aus Reyershausen nach Gladebeck.

Weitere Mitwirkende waren an der Orgel Dr. Gerd Bergemann, am Keyboard Dr. Gerd Bergemann, Lilli Scharf, Helmut Moldenhauer und an der E-Gitarre Lena Rubbert.

Nach einer Abendandacht zu der Verschiedenartigkeit der Töne und deren (Aus-) Wirkungen auf die Zuhörer, begann ein Feuerwerk der Gesangkunst, das in einer von dem Chorleiter Helmut Moldenhauer gekonnt arrangierten Reihenfolge für Jeden etwas Besonderes bot. Das Repertoire reichte von Mozart, Mendelssohn-Bartholdy, über Leonhard Cohen und Udo Jürgens bis zu den Toten Hosen.

In der Pause wurden Chöre und Zuhörer von der Kirchengemeinde mit kleinen Leckereien und Getränken verwöhnt und so konnten alle gestärkt die zweite Hälfte des Konzertes genießen!

Am Ende waren die Anwesenden der Meinung, dass man so etwas Schönes ruhig öfter machen könnte und belohnten die Akteure mit langem Beifall und "Zugaberufen".



Alle Interessierten, die diesen Termin nicht wahrnehmen konnten oder diese Gesangsdarbietungen noch einmal genießen wollen, hatten am 1. November 2015 in der Stephanuskirche in Göttingen, anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Stephanusgemeinde noch einmal Gelegenheit dazu.

Michael von Minden